

undefined - dimanche 7 mai 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

“Au fil d’argent” réunit des aînés dynamiques



Grâce à l’association “Au fil d’argent”, le club des aînés de Saillans a retrouvé du dynamisme.

Créée il y a un an, avec l’objectif de conférer un nouvel élan au club des aînés de Saillans, l’association “Au fil d’argent” a réussi sa mission. Grâce à la mise en place de nouvelles activités, elle est parvenue à la fois à augmenter et à rajeunir les effectifs. Elle compte à ce jour 44 adhérents âgés de 63 à 94 ans. Si les traditionnels après-midi jeux de cartes et de société ont été maintenus, l’association propose aussi des séances d’initiation à l’informatique, un atelier généalogie, des visites de lieux à découvrir dans la région (aquarium d’Alex, Pivoines Rivière à Crest...), de la pétanque... Et d’autres animations sont en projet. « Nous accueillons les 60 printemps et plus, habitants de Saillans et des communes alentour, les mardis et jeudis, de 14 à 17 h, à la salle polyvalente, pour partager des moments ludiques et conviviaux », précise le président, Jean-Claude Bartoletti. Cotisation annuelle : 20 €.

Pour en savoir plus au 06.33.23.79.61.